

Le Socialiste

42e année - Rs 5.00 - No 10801 - MARDI 16 AVRIL 2024 «Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire» - Jaurès

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Projet de logements sociaux à Camp Ithier

**Le PM procède
à la pose de la
première pierre**



Page 3

Australie : attaque au couteau
faisant six morts



**Kate Middleton
se dit choquée
et attristée**

Page 3

PREMIER LEAGUE



Page 8



Page 7



Proche-Orient

**Les États-Unis
s'attendent à une
attaque imminente de
l'Iran contre Israël**

Page 4



**Ingérence russe au
Parlement européen :
la justice belge ouvre
une enquête**

Page 5



Afrique du Sud

**Jacob Zuma
finalement candidat
aux élections
législatives**

Page 5

A la télé aujourd'hui



11:56 LE JOURNAL DE LA MI-JOURNÉE
12:22 BARBARITA, LES COULEURS DE L'AMOUR
13:12 FIERCE ANGEL
13:38 L'EMPIRE DU MENSONGE
15:01 SAMACHAR
17:32 THE GARDENER'S DAUGHTER
18:01 SAMACHAR
18:33 WAGLE KI DUNIYA
18:57 SWARAN GHAR
19:31 LE JOURNAL TELEVISE
20:32 THE PERFECT PAIRING
21:54 BARBARITA
22:42 THE GARDENER'S DAUGHTER
23:34 LE JOURNAL TELEVISE



16:44 AKTIV
16:58 KONKOUR SANTE PATRIOTIK
17:58 L'EMPIRE DU MENSONGE
18:28 AMOUR SECRET
18:58 ZOURNAL KREOL
19:18 RODRIG PROG : PLAT DU CHEF: POULET MOUTARD
19:38 SON LADAN MEM : BLACK POWER
19:58 SUR LA PISTE DU PARAKEET
21:01 KONKOUR SANTE PATRIOTIK
21:53 PAROLES AGRICOLES : ENGAGEMENT DANS L'AGRICULTURE
22:20 MOTS & ECRITS : ANGKUSH POONYE
22:42 PROFIL
22:55 LA JOURNEE SOUS LE REGARD DU SEIGNEUR
23:01 ZOURNAL KREOL
23:21 KOZE ZOM
23:55 RODRIG PROG : ROD'ART



12:00 EK BAAR MOOKURA DO
14:58 SAYINGS RADHA KRISHNA
15:00 SAMACHAR
15:30 BADKI MALKAIN
16:00 JIJAJI CHHAT PAR HAIN
16:44 JIJAJI CHHAT PAR HAIN
17:31 RADHA KRISHNA - PUNAR MILAN
17:53 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:00 SAMACHAR
18:30 TARK VITARK
19:02 BHOJPURI DHAMAKA
19:32 THEATRE
20:03 CHIKITSA AUR SWASTHYA
20:32 DOSTI
23:08 JIJAJI CHHAT PAR HAIN
23:30 YEH TERI GALIYAN
23:51 YEH TERI GALIYAN



13:04 KISMAT KI LAKIRON SE
13:33 KABHI KABHIE ITTEFAQ SEY
14:03 SHAURYA AUR ANOKHI KI KAHANI
18:02 SAMACHAR
18:32 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:33 KUNDALI BHAGYA
19:02 UDAARIYAN
19:32 KUCH RANG PYAR KE AISE BHI
20:01 SAYINGS RADHA KRISHNA
20:02 SASURAL SIMAR KA 2
21:02 ANUPAMAA
22:01 SAYINGS RADHA KRISHNA
22:04 KISMAT KI LAKIRON SE
23:03 SHAURYA AUR ANOKHI KI KAHANI



12:49 EUROPE REVEALED
13:31 BUSINESS AFRICA
14:00 JURASSIC PLANET
15:02 HI OPIE!
15:27 TUTI TUTI CORY BOLIDES
15:42 ZOONICORN
15:57 INSPECTEUR GADGET
16:19 ADVENTURES IN DUCKPORT
18:08 MOTORWEEK
18:35 CHOICES: DARE TO DREAM
18:50 PLANET A
19:06 ARTS UNVEILED
20:05 L'AMOUR A MORT
20:32 NEWS
20:53 HERITAGES
21:45 THE JUMANJI : NEXT LEVEL
23:48 CLOSE UP

Le Socialiste

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Directeur-Rédacteur en chef: Vedi Ballah

Administration: 2ème étage, Cubic Court,
30A, rue Mère Barthélémy, Port-Louis
Tel: 214 1584 -- Tel/Fax: 208 8003

E-mail: lapresselibreesocialiste@yahoo.fr
Website: Lesocialiste.info

Facebook: Lesocialiste.info

"HELP" : naufragés une semaine sur une île du Pacifique, ils sont sauvés... grâce à des feuilles de palmier

Trois marins se sont retrouvés bloqués sur un atoll perdu au beau milieu du Pacifique pendant une semaine. Ils ont été secourus le 9 avril dernier grâce à un message qu'ils ont écrit à l'aide de feuille de palmiers.

Un sauvetage comme dans les films. Mardi 9 avril, une opération de la marine américaine et des garde-côtes a permis de secourir trois marins bloqués sur un petit îlot de l'océan Pacifique. Sur place depuis plus d'une semaine, le trio a épelé "Help" à l'aide de feuilles de palmier déposées sur une plage de sable blanc pour se faire repérer par les secours. Une technique qui a fonctionné.

Un message à l'aide efficace

Leur histoire commence une semaine plus tôt. Les trois hommes avaient prévu de pêcher le 31 mars dans les eaux autour de l'atoll de Pikelot, en Micronésie, une nation du Pacifique composée de plus de 600 îles étalées sur 2,5 millions de km², lorsque leur embarcation a subi des dysfonctionnements moteurs les forçant à accoster sur l'îlot. Jouant de malchance, la batterie de leur radio est également tombée en rade avant qu'ils ne puissent appeler les secours.



Pour se faire repérer plus facilement par les secours, ils ont par la suite ramassé des feuilles de palmier sur l'île, et ont épelé "Help" (à l'aide, ndlr) sur la plage. Pendant une semaine, les naufragés ont pu s'alimenter de noix de coco et disposaient même d'eau douce grâce à un petit puits, construit par des pêcheurs de la région.

Pas une première

Les recherches pour retrouver les hommes ont commencé le 6 avril, lorsque leurs proches ont constaté leur absence de l'atoll de Polowat, une île située à plus de 160 km de Pikelot, d'où ils étaient partis. Par la suite, un avion de reconnaissance de la marine

américaine envoyé depuis la base aérienne de Kadena à Okinawa, au Japon, a repéré le message "Help" en survolant l'atoll le 7 avril.

Après avoir reçu du ravitaillement et un radio de secours, les naufragés ont été secourus le 9 avril par des gardes côtes.

Ce n'est pas la première fois que cet atoll recueille des naufragés. En 2020, trois autres hommes voyageant entre deux îles micronésiennes s'y sont échoués après que leur bateau soit tombé en panne. Ils avaient alors tracé "SOS" sur la plage, un message qui a été repéré par l'équipage d'un pétrolier de l'US Air Force ayant permis par la suite leur sauvetage.

Le pape François se rendra dans quatre pays d'Asie et d'Océanie en septembre



Le Vatican a annoncé vendredi que le souverain pontife se rendrait en Asie du Sud-Est et en Océanie pour une tournée de 12 jours. Il s'agit de son plus long voyage depuis son élection en 2013.

Le pape François, 87 ans, se rendra en Indonésie, en Papouasie-Nouvelle-Guinée, au Timor oriental et à Singapour, a annoncé vendredi le Vatican, une tournée de 12 jours et 30.000 km qui constituera son plus long voyage depuis son élection en 2013. Il s'agira du premier voyage à l'étranger en un an et d'un défi physique de taille pour le jésuite argentin, qui a affiché ces derniers mois une santé fragile l'ayant obligé à annuler plusieurs engagements. François entamera son voyage par une visite à Jakarta du 3 au 6 septembre avant de se rendre en Papouasie-Nouvelle-Guinée, puis à Dili et à Singapour, a annoncé dans un communiqué le directeur du service de presse du Saint-Siège, Matteo Bruni.

Cette annonce intervient après des

inquiétudes sur la santé du souverain pontife au moment des fêtes de Pâques: apparu fatigué, il avait annulé sa participation à un événement clé de la Semaine sainte et délégué la lecture de ses discours en invoquant une bronchite. Jorge Bergoglio, qui se déplace en fauteuil roulant depuis deux ans, a accumulé les problèmes de santé ces dernières années, notamment aux genoux, aux hanches et au colon, et connaît des fragilités respiratoires.

La dernière visite d'un pape en Papouasie-Nouvelle-Guinée remonte à 1995

Avec plus de 30 heures de vol, un décalage horaire de huit heures, une série de rencontres et de messes, ce voyage devrait représenter un défi physique très ambitieux pour le chef de l'Église catholique. Ce déplacement - à l'étude depuis plusieurs mois - était initialement prévu en septembre 2020 en Papouasie-Nouvelle-Guinée, au Timor oriental et en Indonésie mais avait dû être annulé en raison de la pandémie de Covid-19.

L'Indonésie, qui abrite la plus

grande population musulmane au monde, a estimé vendredi dans un communiqué que cette visite revêtait «une importance significative (...) non seulement pour les catholiques, mais aussi pour toutes les communautés religieuses». Plus de neuf millions de chrétiens - quasiment toute la population - vivent en Papouasie-Nouvelle-Guinée. La religion protestante est toutefois majoritaire dans ce pays qui reste par ailleurs empreint de traditions animistes. Aucun pape ne s'y est rendu depuis Jean-Paul II en 1995.

Depuis son élection en 2013, le pape François a déjà effectué 44 voyages à l'étranger, dont le dernier en date à Marseille, en septembre 2023. Malgré une lourde opération de l'abdomen en 2023, le pape, qui ne prend jamais de vacances, continue de se soumettre à un rythme de travail effréné au Vatican, où il peut recevoir une dizaine d'interlocuteurs en une matinée. Mais ces derniers mois, sa santé l'a obligé à faire des concessions, jusqu'à annuler son déplacement à Dubaï pour la COP28 en décembre en raison d'une bronchite.

Le Premier ministre réitère la détermination du gouvernement à accélérer les projets de logements pour le bien-être de la population

La détermination du gouvernement à accélérer les projets de développement de logements sociaux autour de l'île dans le but de fournir un logement décent aux familles vulnérables et d'améliorer la qualité de vie des citoyens a été soulignée, samedi dernier, par le Premier ministre, ministre de la Défense, de l'Intérieur et des Communications extérieures, ministre de Rodrigues, îles extérieures et intégrité territoriale, Pravind Kumar Jugnauth, à Camp Ithier.

Le Premier ministre s'exprimait lors de la cérémonie de pose de la première pierre pour la construction de 188 logements par la New Social Living Development Ltd (NSLD) et le ministère du Logement et de l'Aménagement du territoire.

Le vice-Premier ministre, ministre du Logement et de l'Aménagement du territoire, ministre du Tourisme, Louis Steven Obeegadoo, ministres et membres du Parlement; et d'éminentes personnalités étaient présentes à la cérémonie.

Dans son discours, le Premier ministre a déclaré que le gouvernement était déterminé à se tenir aux côtés de tous les citoyens, en particulier les plus vulnérables, conformément à ses principes de gouvernance consistant à veiller au bien-être de chacun. « Le projet d'habitation de Camp Ithier, qui s'étend sur plus de 10 arpents, a-t-il souligné, a nécessité un financement d'environ Rs 515 millions. » Par ailleurs, la Central Water Authority investit environ Rs 62 millions pour la mise en place de deux usines de traitement dans la région, notamment à Argy et Constance, afin d'assurer l'accès à l'approvisionnement en eau.

« Ces projets », a réaffirmé Pravind Jugnauth, « démontrent l'intention du gouvernement de travailler sans relâche pour répondre aux aspirations et aux besoins de la population tout en pilotant le développement majeur des infrastructures du pays ». Il a également évoqué d'autres projets tels que le Metro Express, la construction d'hôpitaux et un nouveau laboratoire de médecine légale, tous destinés à améliorer la qualité de vie à Maurice.

Malgré l'impact du COVID-19 sur le plan économique, le



Premier ministre a souligné que le gouvernement, à travers ses actions concrètes, avait pu mettre en œuvre plusieurs projets au fil du temps. « Le gouvernement », a-t-il souligné, « entreprend actuellement la construction de 12 000 logements pour les familles vulnérables, qui se déroule en deux phases ». « Les première et seconde phases », a-t-il précisé, « comprennent respectivement la construction de 8 000 et 4 000 logements ».

À ce propos, il a souligné que les travaux de construction dans 37 sites identifiés autour de l'île avaient déjà commencé. Il a mentionné que quelque 212 logements seraient construits par la NSLD dans la région des Quatre Cocos. En outre, la National Housing Development Company Ltd construit 1 024 logements pour l'année 2024. « Ces projets », a-t-il déclaré, « bénéficieront à la population et en particulier à ceux qui se trouvent au bas de l'échelle sociale et qui auront accès à un logement décent. »

À ce titre, il a précisé que 10% des logements de chaque projet d'habitation de la NSLD étaient réservés aux familles les plus vulnérables inscrites au ministère de l'Intégration sociale, de la Sécurité sociale et de la

Solidarité nationale. Il a ajouté que sur les 188 maisons, huit seront attribuées à des personnes handicapées.

Soulignant certaines des caractéristiques des logements de Camp Ithier, le Premier ministre a indiqué que le projet de logement était réalisé en utilisant une nouvelle technologie, le travail de la mousse d'aluminium monolithique, dans le respect des normes internationales et des standards de sécurité. « L'objectif », a-t-il ajouté, « est de construire des maisons dans un délai plus court et de pouvoir livrer ces maisons dans les plus brefs délais ».

Parlant des difficultés d'acquisition de terrains pour la construction de logements, le Premier ministre a exprimé sa gratitude au secteur privé qui a été partenaire dans la réalisation de tels projets. Il a réitéré qu'avec l'appui du secteur privé, le gouvernement assurera la continuité des actions pour le progrès du pays et de la population.

Pour sa part, le vice-Premier ministre a déclaré qu'à travers cette initiative, le gouvernement accompagnait les bénéficiaires vers un nouveau départ dans leur vie pour se forger un avenir meilleur et acquérir un logement approprié. Il a rappelé que la NSLD avait déjà achevé la construction de 2 500 logements, ajoutant que quelque 500 logements seraient livrés cette année.

Il a souligné que chaque logement comprendrait un rez-de-chaussée et un étage. Les bénéficiaires auront accès à une cour et une place de parking. Le projet de logement comprend également une salle polyvalente, un marché, une aire de jeux pour enfants, un magasin, une piste de jogging, des éclairages publics solaires, des poubelles écologiques, des infrastructures routières et un terrain de pétanque. Quant aux huit maisons réservées aux personnes handicapées, une rampe et les aménagements nécessaires seront mis en place pour faciliter leurs déplacements.

« Le gouvernement », a déclaré le vice-Premier ministre, « prend en considération les besoins de la population avant de se lancer dans un projet ». Ainsi, les logements sont modernes, spacieux, écologiques et durables.

Attaque au couteau à Sydney

Kate Middleton se dit "choquée et attristée" dans un rare message personnel

Toujours en retrait de la vie publique pour soigner un cancer, la princesse de Galles s'est exprimée dans un court texte écrit avec son époux le prince William le samedi 13 avril, à la suite des « terribles événements survenus en Australie ».

Le message est signé de leurs initiales, preuve qu'ils l'ont écrit eux-mêmes. Le prince William et Kate Middleton ont réagi à l'attaque au couteau qui a fait au moins six morts dans un centre commercial en Australie, pays du Commonwealth. Plusieurs autres personnes ont été blessées, dont un bébé de neuf mois. La police a abattu un homme, qui serait l'auteur de cet acte pour lequel la piste terroriste n'a pas à ce stade de l'enquête été écartée.

Charles III et Camilla "horriés"

« Nous sommes choqués et attristés par les terribles événements survenus à Sydney aujourd'hui. Nos pensées vont à toutes les personnes touchées, y compris les proches des victimes et les secouristes héroïques qui ont risqué leur vie pour en sauver d'autres », écrit le couple dans ce court message publié sur le réseau social X.

Chef de l'État australien malgré les vélléités d'indépendance de certains, Charles III assure que sa femme la reine Camille et lui ont été « totalement choqués et horrifiés » dans un communiqué de Buckingham Palace. « Nos pensées vont aux familles et aux proches de ceux qui ont été tués brutalement lors de cette attaque insensée. Alors que les détails de ces événements choquants ne sont pas encore connus, nos pensées vont aussi vers ceux qui sont intervenus. Nous rendons grâce pour la bravoure des premiers intervenants et des services d'urgence », conclut le roi d'Angleterre.

Deux prises de parole similaires qui interviennent alors que Charles III et Kate Middleton, tous deux atteints d'un cancer, se sont mis en retrait de la vie publique pour poursuivre leurs traitements. Si le souverain continue ses activités officielles, il le fait essentiellement au sein du palais. La princesse de Galles ne s'était, elle, pas exprimée publiquement depuis l'annonce de sa maladie fin mars. Son époux et son fils le prince George ont eux été aperçus pour la première fois lors d'un match de football de leur équipe préférée d'Aston Villa.



À Genève, les Français à la conquête du monde

Une boutique concept en plein Genève, Watchmakers United, vise à promouvoir l'horlogerie indépendante.

Dont quelques jeunes marques françaises...

Profitant de Watches and Wonders, le fondateur de Watchmakers United, Maximilien Roussel, réunissait jusqu'au 14 avril une sélection soignée d'artisans horlogers: Narbel & Co, Lundis Bleus, Oligo, Frédéric Jouvenot, Vicenterra, Skill, XRby, Sartory Billard, BA111OD... ainsi que quelques jeunes créateurs hexagonaux, ravis de présenter leurs montres au monde. « J'avais envie d'être là pendant la Geneva Watch Week, explique ainsi Nousseima Baraket, créatrice de la marque parisienne Buci. En décembre dernier, j'ai donc contacté Maximilien Roussel. Je trouvais sa démarche intéressante. Il ne connaissait pas Buci,

mais ça l'a intéressé et tout s'est passé vite et bien. Nous nous sommes rencontrés à Morteau, le pays de l'horlogerie, dont il est originaire, et je lui ai présenté mes montres. Je lui ai dit que je sortais un nouveau modèle que je présente ici à Genève pour la première fois. C'est une histoire de timing et de rencontre. J'exposais aussi dimanche pour la journée grand public du salon Time to Watches. Être là, avec toutes les grandes marques et leurs grandes enseignes qui brillent dans la nuit sur les immeubles au bord du lac, c'est un peu un rêve d'enfant. »

Pour Colin de Tonnac, fondateur de Semper & Adhuc, formé à l'origine à Genève chez Patek Philippe, c'est en quelque sorte un retour aux sources. Lui qui a installé en 2018 son atelier non loin de Bordeaux, où il produit une cinquantaine de pièces par an, profite de la semaine pour

dévoiler sa pièce créée pour l'occasion : une montre mécanique neuve, durable et française, battant au rythme d'un mouvement ancien, réhabilité. « C'est parce que je venais à Genève que j'ai créé cette montre, raconte-t-il. Il n'existe pas tant de rassemblements horlogers que cela. Le salon de Genève a totalement remplacé celui de Bâle. L'an dernier, je flânais au gré des stands. Cette année, avec l'ouverture de Watchmakers United, j'ai eu l'opportunité d'exposer. J'ai appelé ma création l'Inopinée Genevoise, et elle sera exclusivement disponible ici à la boutique. » Romaric André, lui, ne fabrique pas de montres. Mais sous le pseudonyme de Seconde/seconde, il en dynamite régulièrement les cadran, à la frontière entre art et horlogerie... « Je suis installé à Lille. Même si je ne vend pas de montres, vous vous devez de connaître l'écosystème horloger et d'être connu de lui. À Genève, je rencontre des revendeurs horlogers des marques avec qui j'ai collaboré (comme Buci), d'autres avec lesquelles je vais le faire... »

Proche-Orient

Les États-Unis s'attendent à une attaque imminente de l'Iran contre Israël

Le Hezbollah a tiré des roquettes sur plusieurs positions israéliennes, dans la soirée du vendredi 12 avril. Ce risque d'escalade avait notamment été émis par la Maison Blanche.

L'alerte est venue du Pentagone, le quartier général de l'armée américaine. Les services de renseignement sont convaincus que l'Iran s'apprête à mener une attaque directe contre Israël, et la Maison Blanche n'a pas hésité à évoquer ce risque publiquement. "Nous faisons face à une menace d'attaque iranienne significative contre Israël", a averti Joe Biden, président des États-Unis. En révélant la possibilité d'une attaque, le président américain espère dissuader les Iraniens de passer à l'ac-

tion.

La France et les États-Unis donnent des mises en garde à leurs ressortissants

Téhéran a promis de venger la mort de plusieurs de ses Gardiens de la révolution, tués dans une frappe attribuée à Israël sur le consulat de la République islamique à Damas (Syrie). Cette opération a ravivé le risque d'une confrontation directe entre les deux pays. Washington a placé ses troupes dans la région en état d'alerte. Face à ce risque d'embrasement, la France et les États-Unis recommandent à leurs ressortissants d'éviter de se rendre dans les prochains jours en Israël, en Iran, au Liban et dans les territoires palestiniens.



La Russie convoque l'ambassadeur français après les propos de Stéphane Séjourné jugés « inacceptables » par Moscou

Lundi, le chef de la diplomatie française avait estimé que Paris n'avait plus intérêt de discuter avec Moscou, après un entretien entre ministres des armées russe et français qui s'est soldé par des comptes rendus divergents.

La Russie a convoqué, vendredi 12 avril, Pierre Lévy, l'ambassadeur français à Moscou, après des propos jugés « inacceptables » du chef de la diplomatie française, Stéphane Séjourné.

Lundi, ce dernier avait estimé que Paris n'avait plus intérêt de discuter avec Moscou. « Ce n'est pas aujourd'hui notre intérêt de discuter avec les responsables russes puisque les communiqués qui sortent, les comptes rendus qui en sont faits sont mensongers », avait-il déclaré quelques jours après un entretien téléphonique entre ministres des armées russe et français qui s'est soldé par des comptes rendus divergents.

« L'ambassadeur français a été informé du caractère inacceptable de telles déclarations, qui n'ont rien à voir avec la réalité », a déclaré le ministère des affaires

étrangères russe dans un communiqué. « Nous considérons ces déclarations du ministre des affaires étrangères français comme une action consciente et délibérée de la partie française visant à saper la possibilité même de tout dialogue entre les deux pays », a-t-il poursuivi.

Relations dégradées

Après une conversation le 3 avril entre les ministres de la défense Sébastien Lecornu et Sergueï Choïgou qui avait pour but de transmettre des « informations utiles » aux Russes sur l'attentat du Crocus City Hall près de Moscou en mars, le président français Emmanuel Macron avait dénoncé des « commentaires baroques et menaçants » des Russes.

Dans son compte rendu de cet entretien, dont Paris avait pris l'initiative, la Russie avait dit « espérer » que les services secrets français n'avaient pas été impliqués dans cet attentat, qui a fait 144 morts le 22 mars. Des supputations démenties par la France.

Les relations entre Paris et Moscou se sont dégradées depuis le début de l'année, sur fond de conflit en Ukraine. La Russie a



notamment revendiqué en janvier avoir tué 60 « mercenaires » français à Kharkiv, dans le nord-est de l'Ukraine, tandis que la France a dénoncé « une manœuvre coordonnée » de désinformation émanant des Russes.

La diplomatie russe a par ailleurs annoncé avoir convoqué, vendredi, l'ambassadrice slovène Darja Bavadz Kuret pour l'avertir de l'expulsion d'un diplomate

slovène par mesure de « réciprocité » à la suite d'une décision similaire de Ljubljana en mars contre un représentant russe. Jeudi, le ministère des affaires étrangères russe avait annoncé avoir fait de même avec l'ambassadeur autrichien Werner Almhofer, après l'expulsion de deux diplomates russes d'Autriche. Moscou avait précisé avoir expulsé un diplomate autrichien en réponse.

Près de 100 000 Haïtiens ont fui Port-au-Prince en un mois à cause de la violence des gangs

La grande majorité (78 %) des personnes interrogées par l'Organisation internationale pour les migrations dans le cadre de cette collecte de données ont déclaré quitter la capitale à cause des violences et 66 % ont assuré qu'elles resteront en dehors « aussi longtemps que nécessaire ».

En Haïti, près de 100 000 personnes ont fui la zone métropolitaine de Port-au-Prince en un mois pour se mettre à l'abri de l'escalade des attaques de gangs, a annoncé, vendredi 12 avril, l'Organisation internationale pour les migrations (OIM).

Grâce à la mise en place d'une collecte de données aux stations de bus les plus utilisées, l'OIM a observé entre le 8 mars et le 9 avril le départ de 94 821 personnes de la capitale, pour rejoindre principalement les départements du Grand Sud qui accueillaient déjà 116 000 déplacés ayant fui les mois passés, a précisé l'OIM dans un communiqué. Le précédent chiffre de l'OIM faisait état de 53 000 personnes ayant fui en trois semaines entre le 8 et le 27 mars.

L'agence note que ces chiffres ne reflètent pas nécessairement la totalité des flux, certains déplacés ne passant pas par les points de collecte des données, ou y passant quand les données ne peuvent pas

être collectées. Les provinces de destination « n'ont pas suffisamment d'infrastructures et les communautés hôtes n'ont pas de ressources suffisantes qui peuvent leur permettre de faire face à ces flux de déplacements massifs venant de la capitale », a encore commenté l'OIM.

Selon ces données, la majorité (63 %) de ces près de 100 000 personnes ayant fui la capitale étaient déjà des déplacés internes, s'étant souvent d'abord réfugiés chez des proches au sein de la zone métropolitaine de Port-au-Prince. Certains avaient même déjà été déplacés deux fois, trois fois ou plus.

Nouveau phénomène

Mais l'OIM a observé un nouveau phénomène. Alors que début mars les personnes déjà déplacées internes avaient été les premières à quitter la capitale, au fil du temps, ceux qui n'avaient pas été précédemment déplacés se décident eux aussi à partir.

Ceci décrit encore plus la détérioration de la situation dans la capitale, vu que quitter la capitale pourrait être une décision relativement plus rapide à prendre pour une personne qui était déjà déplacée que pour celle qui était encore dans sa résidence et qui décide de la quitter pour chercher



refuge en provinces », a commenté l'agence onusienne.

La grande majorité (78 %) des personnes interrogées par l'OIM dans le cadre de cette collecte de données ont déclaré quitter la capitale à cause des violences et 66 % ont assuré qu'elles resteront en dehors de la ville « aussi longtemps que nécessaire ».

Haïti est ravagé depuis des décennies par la pauvreté, les catastrophes naturelles,

l'instabilité politique et la violence des gangs. Depuis fin février, les puissants gangs haïtiens se sont associés pour attaquer les postes de police, les prisons, l'aéroport et le port maritime dans le but d'évincer le premier ministre, Ariel Henry.

Très contesté, ce dernier a annoncé le 11 mars qu'il démissionnerait pour laisser la place à un conseil de transition, mais cet organe n'a toujours pas été intronisé.



Les Français doivent "s'abstenir" d'aller en Iran, au Liban, en Israël et dans les Territoires palestiniens

La France a recommandé vendredi à ses ressortissants de "s'abstenir impérativement" de voyager dans les jours qui viennent en Iran, au Liban, en Israël et dans les Territoires palestiniens "face aux risques d'escalade militaire", après les menaces de représailles de Téhéran contre l'État hébreu.

Le chef de la diplomatie française Stéphane Séjourné "recommande aux Français de s'abstenir impérative-

ment de se rendre dans les jours qui viennent en Iran, au Liban, en Israël et dans les Territoires palestiniens", a indiqué vendredi son entourage à l'AFP.

La décision intervient alors que l'Iran menace de frapper Israël, accusé d'une attaque le 1er avril sur le consulat iranien à Damas, et a été "actée en réunion de crise", précise le ministre. Il a aussi demandé le "retour des familles des agents diplomatiques de Téhéran" ainsi que l'interdiction des

missions de fonctionnaires français dans ces pays.

Le guide suprême de la Révolution islamique, Ali Khamenei, a promis de "punir" Israël en réponse à la mort de sept membres du corps des gardiens de la Révolution dans une frappe attribuée à

Israël contre le consulat iranien à Damas le 1er avril dernier. L'État hébreu se dit prêt à parer à tout scénario et menace l'Iran de représailles en cas d'attaque sur son sol.

Ingérence russe au Parlement européen : la justice belge ouvre une enquête

À deux mois des élections européennes, le parquet fédéral belge a ouvert une enquête sur des soupçons de corruption d'eurodéputés après l'identification d'un réseau d'influence financé par Moscou, un dossier qui sera abordé la semaine prochaine au sommet de l'UE.

Les élections européennes se tiendront dans deux mois, et l'ombre du Kremlin plane déjà sur le scrutin. Le parquet fédéral belge a ouvert une enquête sur des soupçons de corruption d'eurodéputés après l'identification d'un réseau d'influence financé par Moscou. Les Vingt-Sept aborderont la question la semaine prochaine, lors du sommet de l'UE.

Prague a révélé fin mars la découverte par les services de renseignement tchèques d'un réseau financé et orchestré par Moscou qui répandait la propagande prorusse sur l'Ukraine via le site Voice of Europe. La Belgique avait ensuite souligné que, selon ses services, des eurodéputés "avaient touché de l'argent" dans ce cadre pour relayer les messages de la Russie.

"Nos autorités judiciaires ont confirmé que cette ingérence est possible de poursuites", a déclaré vendredi le Premier ministre belge Alexander De Croo. "Les paiements en espèces n'ont pas eu lieu en Belgique, l'ingérence si", a-t-il expliqué, soulignant que son pays était le siège des institutions européennes.

"Un dossier a été ouvert jeudi 11 avril au parquet fédéral" sur la base d'une disposition punissant l'ingérence via "les dons, prêts ou avantages" reçus d'une personne ou organisation étrangère, a confirmé à l'AFP un porte-parole de l'institution.

La loi prévoit une peine de six mois à cinq ans d'emprisonnement et une amende de 1 000 à 20 000 euros.

Basé à Prague, le portail "Voice of Europe" - toujours accessible - diffuse notamment des articles très critiques de l'aide occidentale à l'Ukraine, tout en donnant largement la parole aux responsables politiques d'extrême droite du continent, avec au moins quinze élus interviewés.

Des médias en Allemagne et en République tchèque ont



affirmé que ce site avait également servi de support au financement de candidats aux élections européennes jugés acceptables par Moscou, avec des versements d'argent au profit d'hommes politiques de six pays (Pologne, Hongrie, Allemagne, France, Belgique et Pays-Bas).

"Les objectifs de Moscou sont clairs"

Selon les services de renseignement belges, "les objectifs de Moscou sont clairs : aider à élire davantage de candidats prorusse au Parlement européen" en juin "et renforcer le discours prorusse au sein de cette institution, c'est extrêmement préoccupant", a insisté M. De Croo.

"Nous avons la responsabilité de défendre le droit de chaque citoyen à un vote libre et sûr", a-t-il souligné, sans préciser quels étaient les élus soupçonnés.

Outre les poursuites au niveau national, "nous devons agir au niveau européen, nous avons besoin de davantage d'outils pour lutter contre la propagande et la désinformation russes", a également dit le Premier ministre belge.

Selon lui, le parquet fédéral demandera "dans les

prochains jours" une réunion d'"urgence" d'Eurojust (l'agence judiciaire de l'UE) et le sujet sera abordé mercredi et jeudi prochains au cours d'un sommet des dirigeants des Vingt-Sept à Bruxelles.

"Nous devons examiner si les mandats actuels du Parquet européen et de l'OLAF (office européen de lutte contre la fraude) permettent de s'attaquer à cette menace russe. Si ce n'était pas le cas, nous devrions élargir ces mandats", a précisé Alexander De Croo.

La République tchèque a déjà inscrit sur sa liste noire nationale un homme d'affaires proche du Kremlin, Viktor Medvedtchouk, ainsi que l'homme de médias Artem Martchevsky, soupçonnés d'être impliqués. Selon Alexander De Croo, la question de leur inscription sur la liste noire de l'UE sera posée.

Selon une enquête de l'hebdomadaire allemand Spiegel, l'argent était soit remis en espèces aux eurodéputés concernés à l'occasion de réunions à Prague, soit transféré via une cryptomonnaie, pour un total s'élevant à "plusieurs centaines de milliers d'euros".

Maximilian Krah et Petr Bystron, les principaux candidats du parti d'extrême droite allemand AfD aux élections européennes, ont réfuté avoir touché de l'argent de sources prorusse, après avoir été mis en cause en raison des interviews qu'ils ont données au site.

Le média tchèque Denik K avait affirmé que les services secrets tchèques disposaient d'enregistrements audio confirmant le versement d'argent d'origine russe à Petr Bystron.

Déjà ébranlé depuis décembre 2022 par l'affaire dite du "Qatargate", autour de soupçons de corruption d'élus impliquant le Qatar et le Maroc, le Parlement européen a simplement déclaré fin mars "examiner des conclusions des autorités tchèques".

Les responsables des groupes rassemblant les libéraux et les Verts au Parlement ont pour leur part réclamé l'ouverture d'une enquête interne "immédiate et transparente", en coopération avec les autorités nationales.

Afrique du Sud

Jacob Zuma finallement candidat aux élections législatives

L'ex-président sud-africain Jacob Zuma va pouvoir se présenter aux élections législatives prévues le 29 mai prochain. La commission électorale l'avait pourtant exclu du scrutin en raison d'une condamnation à la prison en 2021, mais le tribunal électoral a annulé cette décision en appel.

La situation sécuritaire inquiétante dans l'est de la RD Congo. Selon les Nations unies, au moins 165 000 personnes ont fuì les affrontements rien qu'au mois de mars. Des combats sont régulièrement signalés dans le Nord-Kivu. Ils opposent toujours le M23 soutenu par le Rwanda aux forces armées congolaises, appuyées par des milices locales et les troupes de la Communauté de développement de l'Afrique australe (SADC).

Le ramadan touche à sa fin, l'occasion pour nous de revenir sur certaines traditions du mois sacré. En Tunisie, les pratiques festives et culturelles se conjuguent au recueillement spirituel. Les activités nocturnes, notamment pour les cafés et la street food, permettent aussi d'avoir un complément de revenu, en période de crise économique. Reportage de nos correspondants.



La musculation, grande alliée des personnes âgées

Les scientifiques n'en finissent pas de découvrir les bienfaits de l'activité physique sur le cerveau. Si les vertus protectrices du sport contre la dépression chez l'adulte sont connues, des chercheurs brésiliens ont découvert que la pratique de la musculation a un effet antidépresseur et anxiolytique sur les personnes âgées.

Les auteurs de cette méta-analyse, parue dans la revue Psychiatry Research, sont arrivés à cette conclusion après avoir étudié les conclusions de plus de 200 articles scientifiques à propos des effets de la musculation sur les seniors. "La pratique de la musculation apparaît comme l'une des stratégies non pharmacologiques les plus efficaces pour vieillir en bonne santé. Cette activité procure d'innombrables bienfaits sur le plan médical, en particulier en ce qui concerne la santé mentale", déclare l'un d'entre eux, Paolo Cunha, dans un communiqué.

Des séances 3 fois par semaine

Cela s'explique par le fait que la musculation permet de prendre du muscle. Or, des études épidémiologiques ont montré que la diminution de la force et de la masse mus-



culaire qui se produit naturellement avec le vieillissement peut être associée à une augmentation des problèmes de santé mentale. Faire de la musculation permettrait d'inverser ces effets néfastes, surtout quand cette activité physique est pratiquée en groupe.

Les exercices avec les poids plus efficaces chez les seniors

Paolo Cunha et ses confrères ont con-

staté que les personnes âgées doivent structurer leurs séances d'entraînement si elles veulent améliorer leur bien-être physique. Idéalement, elles devraient faire de la musculation trois fois par semaine. Il est conseillé de privilégier les séries de trois répétitions, et de faire au maximum six exercices différents par session. "Le mot d'ordre : faire moins, mais bien. Une courte séance d'entraînement permet d'obtenir de

meilleurs résultats", affirme Paolo Cunha.

Les chercheurs ont également remarqué que l'utilisation de machines et d'haltères serait plus bénéfique aux seniors que celle d'élastiques de musculation, ou de leur propre poids. "Nous ne disposons pas de statistiques comparant les deux types d'entraînement, mais notre analyse a montré que les exercices de musculation avec des poids et d'autres équipements sont plus efficaces pour améliorer la santé mentale des personnes âgées, en grande partie parce que l'intensité et le volume des exercices peuvent être contrôlés avec plus de précision", souligne Paolo Cunha.

Les futures études sur le sujet devront porter sur davantage de participants que celles incluses dans cette méta-analyse pour que la communauté scientifique puisse véritablement comprendre pourquoi la musculation fait tant de bien aux personnes âgées.

Quoi qu'il en soit, il ne fait nul doute que bouger doit être une priorité pour nos aînés. Le sport améliore la santé des personnes âgées sur les plans physique, psychique et social, tout en ralentissant les changements physiologiques liés à la vieillesse. De quoi en faire un formidable traitement anti-âge.

Et si vous faisiez du sport en fin de journée pour être en meilleure santé ?



Si les bienfaits de l'activité physique ne sont plus à prouver, des questions persistent quant au moment le plus propice pour faire de l'exercice. Une étude australienne tente d'y répondre. Elle affirme ainsi que faire du sport en fin de journée est particulièrement bénéfique pour les personnes obèses ou en surpoids.

Les auteurs de ces recherches, parues dans la revue Diabetes Care, sont arrivés à cette conclusion après avoir analysé les données de santé de 30.000 personnes de plus de 40 ans, en situation d'obésité ou de surpoids, pendant huit longues années. Certaines d'entre elles avaient même été préalablement diagnostiquées comme ayant du diabète de type 2.

Entre 18h00 et minuit, le meilleur moment ?

Les chercheurs ont classé les participants en trois catégories en fonction du moment de la journée durant lequel ils se dépensent physiquement (matin, après-midi, soirée). Ils ont prêté une attention toute particulière à toute activité physique modérée à soutenue, pratiquée pendant au moins trois minutes d'affilée, en raison de leur association prouvée avec une meilleure régulation du glucose et une réduction du risque de maladies cardiovasculaires. "Nous n'avons pas fait de distinction sur le type d'activité que nous avons suivi. Cela peut aller de la marche rapide à la montée des escaliers, mais cela peut aussi inclure des exercices physiques plus structurés tels que la course [...] ou même le fait de nettoyer vigoureusement sa maison",

déclare le Dr Matthew Ahmadi, auteur principal de l'étude, dans un communiqué.

Après avoir pris en compte divers facteurs, tels que l'âge, le sexe, le tabagisme ou encore la consommation de fruits et légumes, les chercheurs ont constaté que les sujets qui se dépensent physiquement en fin de journée, plus précisément entre 18h00 et minuit, présentent les risques les plus faibles de décès prématuré et de maladies cardiovasculaires.

Vers de nouvelles recommandations médicales ?

Les conclusions de cette étude ouvrent la voie à l'élaboration de nouvelles recommandations médicales pour les

adultes en surpoids ou obèses. "L'exercice n'est en aucun cas la seule et unique solution à la crise de l'obésité, mais cette recherche suggère que les personnes qui planifient leur activités physiques durant certains moments de la journée peuvent mieux se préparer de certains des risques [associés à l'obésité et au diabète de type 2]", affirme le Dr Angelo Sabag, cosignataire de cette recherche, dans le même communiqué.

Il est intéressant de noter qu'une étude, publiée en 2023 dans la revue Obesity, affirme qu'il vaut mieux faire du sport en début de journée. Faire de l'exercice entre 7h00 et 9h00 du matin permettrait de gérer son poids de façon optimale. Toutefois, ce travail de recherche porte sur un plus petit panel de participants que celui apparaissant dans la revue Diabetes Care, et comporte certaines limites méthodologiques.

L'importance de l'activité physique une nouvelle fois démontrée

Quoi qu'il en soit, ces deux études s'inscrivent dans le cadre d'un corpus grandissant de travaux scientifiques attestant de l'importance de l'activité physique dans le parcours de soins des personnes en situation d'obésité ou de surpoids. On estime que plus d'un milliard d'individus sont obèses dans le monde. En à peine plus de trente ans, le taux d'obésité a plus que doublé pour les adultes, et quadruplé en ce qui concerne les enfants et les adolescents, d'après une vaste étude sur le sujet, publiée le 1er mars, dans la revue Lancet. L'Organisation mondiale de la santé (OMS) reconnaît le surpoids et l'obésité comme la cinquième cause de décès à l'échelle de la planète, ce qui en fait l'un des plus grands enjeux de la recherche médicale.

NOTICE UNDER SECTION 117(1)(a) OF THE INSOLVENCY ACT 2009

Equator Development Corporation Ltd - In Members' Voluntary Winding Up

NOTICE IS HEREBY GIVEN THAT at a special meeting of the above Company held on 10 April 2024 that I, Mr Sivalingum Arnagherry has been appointed as liquidator of Equator Development Corporation Ltd, following the demise of Mr Bhavish Ramdhony, the former liquidator who was appointed on 30 June 21.

For any inquiry, my address and contact details are as follows:

Mr Sivalingum Arnagherry

C/o Business Financial Services,

4th Floor, Goliva Court, St Jean Road, Quatre Bornes

Business hours during working days: 9 am to 4 pm

Tel: 4674611, Fax: 4674390

Sivalingum Arnagherry
Liquidator
Date: 12 April 2024

23. NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that I MaxCity ESD V Ltd will apply to the District Council of RIVIÈRE DU REMPART for a Building and Land Use Permit for a proposed CONSTRUCTION OF BASEMENT PARKING, RETAIL SHOPS, PARKING LEVEL 1, PARKING LEVEL 2.1 NR OFFICE TOWER AT LA CROISSETTE, GRAND BAIE

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named Council within 15 days from the date of this publication.

Date : 15 April 2024

Premier League

Manchester City 5 Luton 1

Les Sky Blues sans pitié

Luton Town se dirige vers le nord-ouest ce samedi alors que nous affrontons les champions de Premier League, Manchester City, au stade Etihad.

Les Hatters de Rob Edwards ont repris le chemin de la victoire le week-end dernier après le revirement tardif dramatique contre l'AFC Bournemouth, ce qui nous laisse à égalité de points avec Nottingham Forest.

La City de Pep Guardiola est toujours en lice pour un autre triplé historique, malgré le Real Madrid qui lui fait obstacle avec une impasse mardi soir dans la capitale espagnole.

Ce rendez-vous est dédié à No Room For Racism, une campagne que nous sommes fiers de soutenir et les joueurs se mettront à genoux avant le coup d'envoi.

Man City est invaincu lors de ses 16 derniers matchs de Premier League, avec 12 victoires et 4 nuls.

Les hôtes sont invaincus lors de leurs 40

derniers matchs à domicile toutes compétitions confondues, soit seulement deux de moins que leur record de tous les temps en club de 42 établi entre décembre 1919 et novembre 1921.

Kevin De Bruyne a été impliqué dans neuf buts en seulement 11 matches de Premier League cette saison, marquant trois et en aidant six. De Bruyne a marqué en moyenne un but ou une passe décisive toutes les 75 minutes cette saison, le meilleur taux de tous les joueurs ayant joué au moins 500 minutes.

Phil Foden a marqué neuf buts lors de ses neuf derniers matchs de Premier League, ses 14 buts au total cette saison étant son meilleur retour en une seule campagne.

Luton est revenu tard pour remporter trois points contre Bournemouth le week-end dernier.

Marcus Tavernier a marqué le premier but juste après la mi-temps avant



Les demi-centraux Teden Mengi et Reece Burke doutent de pouvoir jouer à l'Etihad Stadium, tandis que le joueur prêté par City Issa Kaboré n'est pas éligible pour affronter son club parent.

Les dix autres joueurs blessés restent absents pour ce match.

L'arbitre de notre match contre Man City

sera John Brooks.

128 cartons jaunes et six cartons rouges ont été distribués par Brooks au cours de ses 30 matchs cette saison.

Notre dernier match a été arbitré par Brooks lorsque nous avons perdu à Aston Villa en octobre.



Newcastle United a profité d'une performance bâclée de Tottenham pour se hisser à la sixième place de la Premier League

avec une victoire complète 4-0 à St James' Park. Alexander Isak a réussi un doublé et Anthony Gordon et Fabian Schar figuraient également parmi les buts alors que Tottenham tombait de la quatrième à la cinquième place. Le doublé

d'Isak l'a placé au 17e rang en Premier League cette saison, à seulement deux derrière Erling Haaland.

Newcastle United s'est hissé à la sixième place de la Premier League grâce à une victoire complète 4-0 contre les Spurs à St James' Park.

Alexander Isak a marqué un doublé pour l'équipe locale avec une finition intelligemment prise dans chaque mi-temps.

Le manager de Nottingham Forest, Nuno Espírito Santo, a décrit le match nul de son équipe contre les Wolves comme "une occasion manquée" de s'éloigner de trois points de la zone de relégation de la Premier League.

Les buts de Morgan Gibbs-White et Danilo ont permis à Forest de mener 2-1 au City Ground après que la magnifique frappe solo de Matheus Cunha ait permis de sortir de l'impasse, mais l'égalisation du Brésilien en seconde période laisse l'équipe de Nuno juste un point au-dessus de Luton, 18e, qui a perdu. 5-1 à Manchester City samedi.

Forest se rendra chez ses compatriotes Everton le week-end prochain, tandis que les Hatters accueilleront Brentford.

"Nous étions la meilleure équipe aujourd'hui et aurions dû gagner le match", a déclaré Nuno au Match du jour de la BBC.

"Nous n'avons pas accordé beaucoup d'occasions, mais celles que nous avons accordées, nous les avons mal défendues. Offensivement, nous avons été bons - ce n'est pas facile de jouer contre une défense à cinq avec peu d'espaces."

"Mais nous nous sommes créé suffisamment d'occasions pour gagner le match. Cela va être un combat jusqu'à la fin de la saison et nous sommes là pour tout donner."

L'attaquant des Wolves Cunha, qui effectuait sa première titularisation depuis sa blessure aux ischio-jambiers

Nottingham Forest 2 Wolves 2

début février, a stupéfié les supporters locaux avec un but de la plus haute qualité en fin de première mi-temps.

Portant le ballon de l'intérieur de sa propre moitié de terrain jusqu'au bord de la surface de réparation de Forest, Cunha a sauté entre Andrew Omobamidele et Ryan Yates avant de décocher un tir imparable devant le gardien Matz Sels dans la lucarne supérieure.

L'ancien meneur de jeu des Wolves, Gibbs-White, a égalisé Forest à peine six minutes plus tard, rentrant chez lui sur le corner de Giovanni Reyna dans les arrêts de jeu de la première mi-temps avant de célébrer devant les supporters itinérants.

L'équipe de Nuno a pris l'avantage en seconde période lorsque Danilo a lancé un tir bas au-delà de Jose Sa à bout portant, mais Cunha a ramené un ballon libre sur un corner pour sauver un point pour les hommes de Gary O'Neil, qui restent juste en dehors de la moitié supérieure du match. la table.

Forest attend toujours une date d'appel pour sa pénalité de quatre points en matière de bénéfice et de durabilité, mais la sécurité de la Premier League reste fermement entre leurs mains malgré cet échec à protéger leur avantage en seconde période au City Ground.

Les hôtes étaient les plus brillants des deux équipes au début et Yates a vu un tir largement dévié du bord de la surface de réparation avant que Callum Hudson-Odoi ne s'enroule sur la barre transversale depuis une position similaire.

L'international américain Reyna, qui effectuait sa première titularisation depuis qu'il avait été prêté par le Borussia Dortmund, a également décoché un tir de peu à côté après avoir récupéré une passe perdue de Nelson Semedo près du bord de la surface.

Nuno aura été frustré par la défense de son équipe lors de la préparation du premier match de Cunha, Omobamidele et Yates n'ayant pas réussi à empêcher le Brésilien d'entrer dans la surface de réparation.

Mais après avoir égalisé à juste titre grâce à Gibbs-White, Danilo a percé Forest devant pour la première fois après que Matt Doherty ait par inadvertance détourné le ballon dans la trajectoire du milieu de terrain tout en tentant de déposséder Gibbs-White.

Cependant, leur avance n'a duré que cinq minutes, Cunha se convertissant à bout portant après que Sels ait paré la tête cadrée de Toti Gomes dans le chemin de l'attaquant.

Forest a désormais perdu 50 points en Premier League depuis le début de la saison dernière, plus que toute autre équipe.

Qu'il s'agisse d'un point gagné ou de deux points perdus ne deviendra clair qu'à la fin de la campagne.

Premier League

Burnley 1 Brighton 1

Burnley arrache un point

L'entraîneur adjoint de Burnley, Craig Bellamy, a déclaré qu'un but calamiteux contre son camp du gardien Arijanet Muric n'était "pas de sa faute" et que cela était dû à leur façon de jouer.

Muric a permis à une simple passe en retrait de son coéquipier Sander Berge de rouler sous son talon dans le filet, empêchant Burnley d'obtenir une victoire vitale en Premier League contre Brighton à Turf Moor.

"C'est notre façon de jouer. Cela arrive. Ce n'est pas sa faute, c'est notre faute. Nous en assumons l'entièr responsabilité", a déclaré Bellamy.

"C'est [l'erreur de Muric] notre travail en tant qu'entraîneurs. C'est ce que nous attendons, c'est ainsi que nous jouons. Nous attendons le gardien de but et exigeons qu'il soit capable de jouer avec ses pieds.

"Cette fois-ci, cela n'a pas fonctionné pour nous, mais nous ne considérons pas cela comme une erreur du gardien."

Bellamy remplaçait l'entraîneur Vincent Kompany, absent de l'abri après avoir reçu une suspension d'un match pour un carton rouge à Chelsea le mois dernier.

Josh Brownhill avait donné une lueur d'espoir aux chances de survie de Burnley en Premier League à la 74e minute lorsqu'il a profité d'une courte passe en retrait de Carlos Baleba et que le ballon a été canonné du côté du gardien Bart Verbruggen pour donner l'avantage à l'équipe locale. .

Mais à peine cinq minutes plus tard, l'erreur de Muric égalisait et Burnley ne parvenait pas à reprendre l'avantage pour prendre les trois points.

Cela survient une semaine après que le Kosovar ait commis une autre erreur en offrant à Everton une victoire 1-0 sur l'équipe de Kompany, le joueur de 25 ans étant préféré au gardien numéro un habituel James Trafford lors de leurs cinq derniers matchs.

Trafford a été abandonné pour la victoire de Burnley contre Brentford le mois dernier après que les fans ont demandé son remplacement, et le gardien anglais des moins de 21 ans n'a pas joué depuis.

Dans un match avec peu d'occasions, Burnley a pris le dessus dans les 45 premières minutes alors que Jacob Bruun Larsen a raté une frappe au poteau arrière à cinq mètres avant que David Dato Fofana ne puisse se con-



necter avec une brillante passe de Wilson Odobert pour rentrer chez lui. .

L'équipe locale s'est vu refuser un penalty après une faute maladroite de Pervis Estupinan sur Odobert, mais a finalement dû regretter ses occasions manquées.

Le résultat laisse Brighton 10e de Premier League tandis que Burnley est toujours solidement ancré dans la zone de relégation, à six points de la sécurité.

Burnley perd espoir alors que Brighton s'essouffle

Kompany a souvent parlé cette saison de son équipe jouant mieux que ses adversaires, mais ces bonnes performances ne signifient rien si elles ne se reflètent pas dans les résultats.

Burnley a perdu un record de club 11 de ses 17 matches à domicile de Premier League cette saison et n'a pas réussi à marquer lors de 12 de ses 33 matches de championnat – le plus grand nombre de toutes les équipes de l'élite.

Après deux occasions glorieuses en première mi-temps, Jay Rodriguez s'est également rapproché en deuxième période et défensivement Burnley a été solide.

Mais mener des matchs avant de capituler à cause d'erreurs inutiles a été l'histoire de leur saison - 24 points perdus depuis leur position de leader en sont la preuve.

Ils verront cela comme deux points perdus plutôt qu'un gagné avec des matchs difficiles contre Manchester United

et Tottenham à l'horizon.

Dans l'état actuel des choses, un point n'est probablement pas suffisant pour donner à Burnley de réels espoirs de survie et la réaction découragée de ses joueurs à temps plein suggère qu'ils pensaient également que c'était le cas.

Le résultat fera encore plus mal étant donné que Brighton n'était pas à son meilleur à Turf Moor et que les résultats récents suggèrent que la saison des Seagulls risque de s'essouffler.

Ils se sont améliorés en seconde période, pressant avec plus d'intensité alors que Pascal Gross voyait un effort basculer au-dessus de la barre et que Joao Pedro se dirigeait de peu à côté d'un corner.

Mais après s'être qualifiés pour l'Europe pour la première fois de leur histoire la saison dernière, ils n'ont désormais remporté que six victoires lors de leurs 26 derniers matches de championnat et une nouvelle saison sur le continent commence à paraître improbable.

L'entraîneur Roberto de Zerbi était déjà privé de neuf joueurs de l'équipe première et sa liste de victimes pourrait être étendue à 10 après qu'Estupinan ait dû être remplacé au début de la première mi-temps après s'être blessé à la cheville suite à un ballon.

L'équipe italienne n'a récolté que deux points lors de ses quatre derniers matches et il semble que l'ajout du football européen à son calendrier se soit avéré un pas de trop cette campagne.

Brentford 2 Sheffield United 0

Sheffield s'enfonce davantage

Brentford a battu Sheffield United pour remporter sa première victoire en 10 matchs de Premier League et apaiser ses craintes de relégation.

Un malheureux but contre son camp du jeune Oliver Arblaster des Blades juste après l'heure de jeu a donné l'avantage à l'équipe de Thomas Frank, alors qu'il envoyait par inadvertance le centre de Mikkel Damsgaard dans le coin le plus éloigné.

Le remplaçant Frank Onyeka a scellé la victoire dans le temps additionnel alors que les Bees remontent au 14e rang, sept points d'avance sur les trois derniers.

Pendant ce temps, Sheffield United reste en bas et fait un pas de plus vers un retour immédiat au championnat.

L'équipe de Chris Wilder est à 10 points de la sécurité avec six matchs à jouer.

Les visiteurs ont commencé brillamment avec Ben Brereton Diaz se libérant sur la gauche, mais il a raté le tir avec juste le gardien de Brentford Mark Flecken à battre.

Brentford a rapidement pris les commandes, mais malgré une possession dominante, ils ont eu du mal à se créer de nombreuses occasions, Neal Maupay saisissant leur meilleure occasion de la première mi-temps après que le défenseur de United Anel Ahmedhodzic ait donné le ballon dans sa propre moitié de terrain.

C'était une histoire similaire après la pause avec Mathias Jorgensen voyant un but exclu pour hors-jeu quelques minutes avant le premier match fortuit de Brentford.

Damsgaard pensait avoir doublé l'avance peu de temps après, mais le VAR est intervenu pour exclure sa volée nette sur le coup franc de Bryan Mbeumo pour une faute sur Oli McBurnie lors de la préparation.

Les Blades ont poussé pour égaliser, mais le tir capricieux de Cameron Archer sous un angle serré était aussi proche qu'ils sont venus avant qu'Onyeka ne s'accroche à nouveau au coup de pied de Kevin Schade pour tirer dans le clincher pour Brentford.

Brentford se rapproche de la survie de haut vol

La troisième saison de Brentford en Premier League a sûrement été la plus difficile, mais avec cinq matchs à jouer, ils peuvent commencer à planifier une quatrième année dans l'élite avec un peu plus de confiance.

Les célébrations qui ont suivi une première victoire à domicile depuis le 20 janvier le laissaient certainement penser, Frank et ses joueurs profitant des applaudissements d'un public satisfait au Gtech.

"Cela a certainement été la saison la plus difficile", a déclaré Frank Match of the Day à la BBC. "Blessures, performances

plutôt bonnes, Ivan a été banni... tout ça.

"Cela a été difficile, mais cela vous rappelle pourquoi c'est la meilleure ligue du monde. C'est si difficile."Ce n'était pas un jeu destiné à susciter beaucoup d'enthousiasme de la part des neutres, mais ce n'était pas pour eux. Alors que les deux équipes luttaient pour rester en tête, le résultat était tout ce qui comptait – et Brentford l'a obtenu.

Le fait que cela soit survenu après un match dont on ne pouvait que généreusement dire qu'il avait fourni des aperçus sporadiques de qualité ne dérangerait personne de conviction Brentford.

"Ce n'était pas une finale mais c'est très important. La journée d'aujourd'hui n'a pas été fulgurante mais je pense que c'était une bonne performance", a ajouté Frank.

Comme ce fut le cas pendant toute la première moitié de la saison, cela a été réalisé sans Ivan Toney puisque l'attaquant anglais a recommencé sur le banc - et y est resté - alors qu'il continue de gérer une blessure musculaire.

Bien qu'il ait eu du mal à marquer des buts lors des derniers matchs, la capacité de Toney à occuper les défenseurs, à retenir le ballon et à amener les autres en jeu aurait été utile à Brentford alors qu'ils tentaient de briser Sheffield United dès la première heure.

Les Blades se battent dur mais la relégation se profile

Mais ils y sont finalement parvenus et une victoire supplémentaire, éventuellement accompagnée d'un autre match nul,

devrait garantir la sécurité des Bees.

Malgré quelques signes encourageants pour l'équipe de Wilder ces dernières semaines, cela reste désormais huit matchs sans victoire et une seule victoire en 16 matches de championnat.

"C'était une affaire serrée et prudente. Nous n'avons tout simplement pas trouvé cette qualité quand nous en avions besoin", a déclaré Wilder au Match du jour.

"Je suis un peu déçu du point de vue de la qualité. Nous n'avons pas montré suffisamment de qualité et suffisamment de grands moments pour régler ce type de matchs."

La relégation semble être une question de savoir quand plutôt que si et, si les résultats étaient défavorables, la confirmation pourrait intervenir dès mercredi prochain (24 avril) à Manchester United.

Comme lors des récents nuls contre Bournemouth, Fulham et Chelsea – et même lors de la défaite à Liverpool – les Blades n'ont pas manqué de courage et de détermination, même si défensivement, ce fut une bien meilleure performance car ils ont limité Brentford pendant de longues périodes.

Même si, en fin de compte, cela n'a pas suffi, le fait que l'équipe soit à nouveau en compétition - après avoir échoué à le faire à plusieurs reprises plus tôt dans la campagne - est une chose à laquelle Wilder doit s'accrocher.

Ce n'est peut-être pas grand-chose et, à moins d'un petit miracle, cela ne suffira pas à les maintenir, mais les Lames semblent avoir franchi un cap.